

2024-10-31

CRONICAS POLITICAS/ Por Alberto Guerra Salazar

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.buroperiodistico.com.mx/cronicas-politicas-por-alberto-guerra-salazar-402/>

31 de octubre 2024

Se le apareció el chamuco

CIUDAD VICTORIA, (ASI). En pleno Halloween le metieron un susto a Cabeza de Vaca, con el anuncio de que se nombró por unanimidad de votos de los diputados locales, a un fiscal anti-corrupción que investigará al ex Gobernador panista y a sus cómplices.

Francisco pronto dejará de reír desde su escondite, cuando se percate que ahora sí va en serio la persecución en su contra, por los delitos y otras atrocidades cometidas durante el infame sexenio azul.

Han transcurrido dos años desde que Cabeza abandonó el cargo para el que fue electo pues no se presentó a entregarlo a su sucesor como lo ordena el protocolo oficial, seguramente por temer que fuera aprehendido y encarcelado en ese mismo momento.

Hay un nuevo fiscal anti-corrupción que si se toma en serio su trabajo y anunció un programa de actividades que harán aflorar las irregularidades financieras cometidas desde el gobierno del ciudadano México-Americano, ahora prófugo de la justicia.

Se llama Jesús Eduardo Govea Orozco y anteriormente estuvo cargo de la Unidad de Inteligencia Financiera y Económica del gobierno de Tamaulipas. De tres candidatos registrados, el señor Govea mereció el voto unánime de los diputados locales para ser el persecutor de corruptos.

Por supuesto, Cabeza de Vaca es el prospecto número uno para aparecer en el expediente inaugural del flamante cazador de depredadores de presupuestos gubernamentales.

No es un mérito personal del señor Govea pues existen desde la víspera 90 querellas contra Francisco y su pandilla, por un quebranto financiero muy difícil de cuantificar pues los panistas se robaban hasta el dinero destinado a la compra de papel sanitario.

Cabeza es un corruptor intrínseco, es decir, nació con esa característica, y desde sus años mozos reveló su tendencia carrancista, de apoderarse de lo ajeno. De ello da testimonio la ficha policiaca texana con su fotografía y datos personales.

El fiscal anti-corrupción no tendrá problemas para conseguir la ubicación y lugares de andanzas del ex Gobernador emanado del PAN, pues Francisco cede fácilmente a la vanidad de presumir los restaurantes y otros lugares de postín que visita.

Por supuesto, Cabeza se cuida de no pisar territorio azteca pues sabe que existe una feroz persecución en su contra, pero no le importa exhibirse en restaurantes y bares de Texas, su otro lugar de nacimiento.

Tampoco sería impedimento para la justicia mexicana echarle el guante en el extranjero, pues ya existe el antecedente del entonces dirigente petrolero apodado como Cabeza de Vaca, el Trampas, quien fue capturado en

Estados Unidos y pasado de contrabando a México, amarrado y amordazado, en la cajuela de un automóvil.

Otro tramposo llamado Makito pero mejor conocido como Carlos Peña Ortiz, reprobó en materia de gasto público pues no se tomó la molestia de invertir casi un millón y cuarto de pesos que le dio el gobierno federal para obra pública en Reynosa.

Es una burla a todas luces pues se trata de un paquete global de inversiones que consiguió el Gobernador Américo Villarreal Anaya para algunos municipios, aunque en el caso de Reynosa, el joven edil Makito no lo ejerció.

Significa que el presidente municipal no calibró la importancia de este apoyo que le cayó del cielo y simplemente no lo usó, no lo ejerció, no lo gastó. Lo dejó perder. Con esas autoridades, para qué quiere enemigos la ciudad de Reynosa.

En otros temas, la diputada local del Movimiento Ciudadano Mayra Benavides Villafranca tronó en contra del presidente municipal de la capital de Tamaulipas Eduardo Gattas, por mantener al Ayuntamiento paralizado.

Se quejó la representante popular de que exista el caos hacia el interior del Ayuntamiento, por los desacuerdos entre los ediles, la omisión en integrar comisiones, la falta de nombramientos de funcionarios de primer nivel, y otras irregularidades.

"Es increíble que no se hayan puesto de acuerdo en algo tan básico, como los nombramientos pues la ciudad se encuentra en una especie de parálisis administrativa", dijo la diputada local.

Agregó que otro problema que enfrentan es la falta de pagos correspondientes a los honorarios de los regidores, insinuando que existe anarquía en el manejo de los recursos municipales.

La crisis en el gobierno municipal victorense ya rebasó el ámbito interno pues los regidores se han propuesto dar un "cabildazo", es decir, deponer de sus funciones al presidente municipal, por presuntos incumplimientos de sus obligaciones.

En Nuevo Laredo, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, CMIC, a través de su presidente Pablo Eduardo Haro Panduro, entregó un cheque por 852 mil 331 pesos a la presidenta municipal Carmen Lilia Cantúrosas Villarreal y a la presidenta del DIF-Nuevo Laredo, Claudette Cantúrosas Villarreal.

El dinero se canalizará al apoyo de instituciones asistenciales como el DIF, que cumplen funciones sociales en beneficio de familias de condición económica modesta.

El presidente de la delegación Tamaulipas de los constructores, reconoció que la jefa de la Comuna fortaleció los lazos entre la administración pública y el sector de la construcción.

Correo electrónico: albertoguerra65@hotmail.com